## Mountain Biker radeln für das Kinderzuhause

Die Teilnehmer des Mountain-Bike-Event des Skiclub Burbach haben wieder für die Bewohner des Kinderzuhause in die Pedale getreten. Statt einer Teilnahmegebühr hat der Skiclub um Spenden gebeten. Dieser Bitte sind die Biker zahlreich nachgekommen.

Der 1. Vorsitzender des Fördervereins des Kinderzuhauses, Falk Heinrichs, freut sich über die Spende in Höhe von 350,00€. Thorsten Jahnz und Uwe Schmidt übergeben stellvertretend für den Skiclub Burbach die Spende. Der Förderverein bedankt sich für die Spende und freut sich den Bewohner des Haus Burgweg durch die finanzielle Unterstützung eine Freude zu machen.

